



EN LA JORNADA DE ESTE VIERNES

Nevazones tiñen de blanco los valles de la región: autoridades llaman a evitar traslados

Las intensas precipitaciones dejaron espectaculares paisajes nevados en comunas como Vicuña y Paihuano. Sin embargo, el riesgo de rodados, cortes de ruta y activación de quebradas ha motivado un llamado urgente a no subir hacia sectores cordilleranos.



Paisajes cubiertos de nieve dejó el paso del sistema frontal en la Región de Coquimbo.

LUIS GONZÁLEZ T.
Región de Coquimbo

El sistema frontal que afectó este viernes a la Región de Coquimbo dejó intensas nevazones en distintos puntos de la región, especialmente en zonas cordilleranas de las provincias de Elqui y Limarí, donde diversos sectores amanecieron completamente cubierto de blanco.

Las bellas postales invernales compartidas masivamente en redes sociales motivaron a muchas personas a intentar subir hacia localidades como Pisco Elqui, Horcón y Alcohuaz, generando un notable aumento en el flujo vehicular hacia el valle del Elqui, mientras se registraban intensas lluvias.

Ante esta situación, las autoridades tuvieron que activar controles preventivos para resguardar la seguridad de la población.

Uno de estos puntos, se instaló en la ruta D-485, kilómetro 16, en Montegrande, con el objetivo de restringir el paso a vehículos sin condiciones adecuadas y prevenir accidentes por las condiciones adversas del camino.

Uno de los sectores que más nieve recibió fue el embalse La Laguna, en la comuna de Vicuña, donde, según datos entregados por CEAZA, se registraron 62 centímetros de nieve acumulada hasta las 16:00 horas de este viernes.

Desde la municipalidad de Vicuña informaron que las condiciones climáti-



Durante la jornada del viernes, la comuna de Combarbalá amaneció cubierta por una hermosa capa de nieve, según lo reportado por autoridades locales, se registraron intensas nevazones en sectores como el Valle de Cogotí y El Varillal.



cas generaron rodados y cortes de ruta, especialmente hacia el complejo Junta del Toro, por lo que se dispuso un dispositivo de seguridad junto a Carabineros, quienes mantienen control de acceso en el sector de Huanta para evitar el tránsito hacia las zonas más afectadas.

En ese sentido, Mario Aros Carvajal, alcalde de Vicuña, recomendó "no subir a Junta del Toro, hay varios rodados en la carretera, por lo tanto está cortado el camino a la altura de Huanta. Ahí hay una patrulla disponible de carabineros que está impidiendo el paso. Se recomienda a todas las personas

no subir hasta estas instalaciones, ya que debido al sistema frontal que lo está afectando, puede haber muchas remociones de masas en la ruta, caída de piedras y lodo, todo lo cual puede ocasionar un accidente de tránsito", señaló el sargento primero Alejandro Moreno, jefe de la tenencia (s) Juntas del Toro.

El uniformado agregó que durante la jornada del viernes, "efectivamente, va a estar cerrado el paso. Por eso tenemos desplegado una patrulla abajo en el poblado de Huanta y sus alrededores con la finalidad de señalar a los turistas que no suban".

TODO CUBIERTO DE NIEVE

Otros de los puntos en que se registraron intensas nevadas, fue en la

localidad de Horcón, en la comuna de Paihuano, donde además, se registraron rodados en las carreteras.

Ante esa situación, Hernán Ahumada, alcalde de Paihuano, también hizo un llamado a las personas a no subir para evitar accidentes.

"Yo sé que ya andan circulando algunos videos por ahí de la nieve, pero el camino está bastante peligroso. Hay bastantes rodados en distintos puntos de la comuna de Paihuano y piedras que están cayendo. Ya están bajando algunas quebradas, así es que por el momento no es recomendable subir a la comuna porque obviamente queremos evitar algún tipo de accidente o algún tipo de complicación en la ruta", advirtió.

En la provincia de Limarí también tuvieron una jornada con intensas nevazones en diferentes localidades. Una de ellas, fue en la comuna de Monte Patria, se reportaron activaciones en las quebradas de Varillar y Barrancones, donde personal de Carabineros y vecinos del sector trabajaron coordinadamente para resguardar la seguridad de las personas.

Además, se registró una importante acumulación de nieve en varios puntos de la comuna. Según datos del CEAZA, en la localidad de El Polvo se midieron 51 centímetros de nieve acumulada, mientras que en la zona del río Tascadero la cifra alcanzó los 60 centímetros.

En el retén Las Tórtolas y en el sector de la Hacienda Los Molles se reportaron aproximadamente 30 centímetros de nieve.

En tanto, en la comuna de Combarbalá amaneció cubierta por una hermosa capa de nieve. Según lo reportado por autoridades locales, se registraron intensas nevazones en sectores como el Valle de Cogotí y El Varillal.